

## 09 de mayo de 2024

Reforma

**Excélsior** 

Milenio

El Universal

La Jornada

El Heraldo de México

La Razón

La Prensa

**Ovaciones** 

#### **Primeras Planas**

Acusan abandono de sistema eléctrico
Xóchitl está más cerca... de Máynez: Delgado
Obispo perdona a sus agresores
Relanzan "alerta" para el sistema eléctrico y siguen los apagones
Sheinbaum, 63%; Máynez, 23%, y Gálvez, 8.5%, en voto universitario
Otra vez Cenace declara alerta en el sistema eléctrico; se repiten apagones
Reservas de petróleo, para 30 años
Luto en la UNAM
¡Las Chivas ponen orden!

Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Niega SSC intromisión

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, dejó en claro que "no hubo motivación política alguna" en el operativo realizado en la colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Esto después de que la candidata de la coalición "Va X la CDMX", Karen Quiroga, denunció una intromisión ilegal a su domicilio por parte de policías capitalinos. El Heraldo de México / Reforma / El Universal / La Jornada / La Crónica de Hoy / La Razón / Ovaciones / La Prensa / Diario de México / 24 Horas / UnomásUno sin mención: Reporte Índigo / El Financiero

#### Cateo ilícito a domicilio de política

**Policías capitalinos** capturaron a un hombre relacionado con el asesinato a balazos de un vecino de la candidata de oposición Karen Quiroga, en la alcaldía Iztapalapa, cuya casa fue cateada durante la persecución de los responsables en Camino a Santa Cruz, de la colonia Lomas de San Lorenzo. En fotografía aparece el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. Metro Sin mención El Gráfico / Basta

#### Despiden con honores a oficial asesinado

En medio de lágrimas y una lluvia de pétalos de rosas, familiares, amigos, compañeros, cadetes y personal de la SSC, rindieron homenaje luctuoso al Suboficial Eric Contreras Galindo, quien falleció en cumplimiento de su labor, al recibir dos impactos de bala disparados presuntamente en forma accidental por uno de sus alumnos en las instalaciones de la UNIPOL. Se realizó una ceremonia religiosa de cuerpo presente en la Explanada Juárez, donde estuvieron presentes sus familiares, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**; subsecretarios, subsecretarias, directores generales y autoridades de la Universidad de la Policía. <u>Basta</u>

#### Caen falsificadores

La **Policía capitalina** detuvo a integrantes de una banda dedicada a falsificar documentos. A ellos se les aseguraron 70 credenciales electorales apócrifas, entre ellas una a nombre del jefe de Gobierno, Martí Batres. El arresto se hizo en un predio ubicado en la colonia Letrán del Valle, alcaldía Benito Juárez. <a href="Excélsior"><u>Excélsior</u></a> / <a href="Reforma"><u>Reforma</u></a> / <u>El Universal</u></a> / <u>La Jornada</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u> / <u>UnomásUno</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u>

#### Auxilio de altura

Una mujer sufrió un accidente en la azotea de su casa, por lo que requirió la intervención de paramédicos del **ERUM** y **policías** para bajarla en una camilla de salvamento tipo "sked", en la colonia La Rinconada Coapa Primera Sección, alcaldía Coyoacán. Reforma / Metro



## 09 de mayo de 2024

#### Viento derriba árboles en la CDMX

El viento y la lluvia registradas en la CDMX ocasionaron caídas de cuando menos cuatro árboles, lo que causó afectaciones a dos autos estacionados en la alcaldía Miguel Hidalgo. Otro más cayó sobre Marina Nacional, lo que provocó la afectación de la vialidad, por lo que **policías** resguardaron la zona. El Sol de México / El Gráfico

#### Piden más acciones de inteligencia para combatir tala ilegal

En la zona boscosa de Tlalpan hace falta más acción de inteligencia y mayor presencia para inhibir la tala clandestina que continúa afectando algunos parajes del sur de la CDMX, señaló en entrevista Alfredo Reyes García, encargado de despacho de la alcaldía. El funcionario explicó que incluso con los operativos, los comuneros se siguen quejando de que aún existe la tala clandestina, "desde la alcaldía se ha convocado a reuniones con autoridades federales y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en las que ha estado la comunidad afectada para avanzar". El Universal

#### Indagan compra de votos en Coyoacán

La Fepade de la CDMX inició una denuncia por posible compra de voto en Coyoacán, luego de que morenistas acusaran a simpatizantes del PAN-PRI-PRD de trasladar electrodomésticos para coaccionar las preferencias electorales. Al lugar llegaron agentes de la **SSC** y del MP. Reforma / La Jornada

#### Protestan frente a la embajada de Israel

Más de 200 manifestantes se dieron cita exigiendo al gobierno mexicano romper toda relación con Israel por los genocidios que se han dado en el país. Antes de retirarse de la embajada para tomar Paseo de la Reforma comenzaron a lanzar bombas de pintura roja en contra de aproximadamente 50 elementos de la **SSC.** Ante la presencia de los manifestantes llegaron otros 200 policías del bloque negro para encapsular a los manifestantes. La Prensa

#### Echan a novias a la calle

Cinco locales ubicados en República de Chile, conocida como la Calle de las Novias, en el Centro Histórico, fueron desalojados ayer. Fuentes de la **SSC** indicaron que los locatarios fueron desalojados presuntamente por no pagar la renta. Excélsior / Ovaciones / El Sol de México / La Prensa / El Gráfico

#### Plantea Taboada más inteligencia contra extorsión y homicidio

El candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina, aseguró que la presencia de la Guardia Nacional en la CDMX no ha tenido los resultados esperados para el combate de distintos ilícitos. El aspirante aseguró que el cuerpo de seguridad no ha sido funcional en la capital para combatir los homicidios y las extorsiones, por lo cual consideró necesario fortalecer a la policía. Propuso fortalecer las áreas de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para combatir la extorsión con la creación de un área para atender ese delito y el robo. La Razón / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas

# En lugar de invertir en millones de Utopías, lo haré en seguridad y tecnología para captar agua en Iztapalapa: Karen Quiroga

Karen Quiroga, candidata por la alianza PRI-PAN-PRD por la alcaldía Iztapalapa, menciona que la desaparición de mujeres aumentó en un 98% en la demarcación, por lo que su proyecto planea un rastreo y vigilancia tecnológica con drones, además de la contratación de 5 mil **policías** ya que actualmente solo hay mil 200 para cuidar a 2 millones de habitantes. La Crónica de Hoy



### 09 de mayo de 2024

#### Construiré la paz y combatiré a la delincuencia en Iztapalapa: Aleida Alavez

La morenista Aleida Alavez busca continuar con el legado de Clara Brugada como alcaldesa de Iztapalapa, para combatir la inseguridad de uno de los territorios con mayores índices del país, su estrategia tiene como eje central la mediación de conflictos. La Crónica de Hoy

#### Columna Moneda en el Aire: La seguridad pública, tema que hay que seguir / Jeanette Leyva Reus

Habrá muchas críticas en diferentes frentes en temas de seguridad pública, pero al menos en la CDMX hay un gran número de empresarios que comentan que el trabajo realizado por Omar García Harfuch fue bueno. Pero también destacan que el trabajo que ha hecho hasta hoy **Pablo Vázquez Camacho**, actual secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien es un experto en prevención y uno de los funcionarios mejor calificados en seguridad pública, debe seguirse detenidamente, ya que los números han sido positivos desde que tomó el mando. El Financiero

#### Columna Trascendió

Que la policía capitalina, que encabeza **Pablo Vázquez Camacho**, rastrea en inmediaciones de la alcaldía Tláhuac a otro involucrado en el homicidio de un comerciante que desató el operativo en el que oficiales entraron al domicilio de la candidata de la oposición por Iztapalapa, Karen Quiroga, el martes pasado. El individuo logró evadir a los uniformados, pero se trata de ubicarlo a través de cámaras de vigilancia de la ciudad. Milenio

#### Columna Sacapuntas: Aplica sanciones a agentes

Acción inmediata aplicó el jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, luego de que cinco de sus agentes ingresaron por la fuerza al domicilio de la candidata de la oposición a diputada Karen Quiroga. Los elementos fueron detenidos y remitidos a la Fiscalía, además de que el área de Asuntos Internos inició una investigación. El Heraldo de México

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los Lineamientos de operación de la acción social denominada "Atención a personas privadas de la libertad en los centros penitenciarios de la Ciudad de México, que participan en actividades productivas y programas de capacitación", para el ejercicio fiscal 2024. Gaceta Oficial de la CDMX

#### **Policiaco**

#### Derraman sangre

En hechos distintos se registró el deceso de dos hombres, el primer caso ocurrió en un departamento de la colonia Escandón, en la alcaldía Miguel Hidalgo, en donde vecinos reportaron el olor fétido proveniente de uno de los departamentos por lo que **policías** ingresaron al inmueble y encontraron el cuerpo sin vida de un hombre. Por otra parte, en la colonia Atlampa, de la alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue baleado por sujetos que lograron escapar a bordo de una motocicleta. Metro

#### La arrollan cerca de la CEDA

Una joven, quien trabajaba como sexoservidora, fue atacada por un hombre que aparentemente la embistió y arrolló con su automóvil en la CEDA, de la alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes iniciaron las indagatorias bajo el protocolo de feminicidio. <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>



### 09 de mayo de 2024

#### Muere policía y su acompañante al chocar su moto

Un **agente de la SSC** y su acompañante perdieron la vida al chocar la motocicleta que tripulaban contra una unidad de RTP, sobre la avenida Añil al cruce con Centeno, en la alcaldía Iztacalco. <u>Basta</u>

#### Asesinan a expresidiario en presunta vendetta

Un expresidiario fue ejecutado a balazos por un par de motosicarios, cuando caminaba por calles de la zona de Tlatelolco, en la alcaldía Cuauhtémoc. El hecho provocó una intensa movilización de elementos de la **SSC**, quienes montaron un operativo para dar con los agresores, pero éstos se dieron a la fuga. Basta

#### Sistema Penitenciario

#### Va Chertorivski contra crimen

El candidato de Movimiento Ciudadana a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, comentó que la CDMX necesita una reforma para atacar al crimen, pues consideró que, en su mayoría, los **centros penitenciarios** de la capital albergan gente de bajos recursos y no a delincuentes, por lo que agregó que de ser electo trabajará para sacar de las calles al menos a 20 mil presuntos delincuentes. <u>La Razón</u>

#### Justicia

#### Ciudad del despojo

Cada año miles de capitalinos son despojados de sus propiedades por grupos del crimen organizado, que abusan de la inoperancia de las autoridades y la impunidad con la que se perpetran estos delitos en la CDMX, donde se cometen, en promedio, 11 despojos cada día. Desde 2018, se documentaron más de 25 mil 835 casos de despojo según datos SESNSP, las coordinaciones territoriales de la FGJ de la CDMX, y en la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (Fidampu). GAM, Iztapalapa y Cuauhtémoc son las demarcaciones con mayores índices de este delito. Reporte Índigo

#### Identifican a tres víctimas de feminicida serial

La FGJ identificó a tres víctimas mortales del presunto feminicida serial de Iztacalco, Miguel "N", mediante los peritajes realizados a los restos humanos que fueron localizados en el departamento del imputado. En un mensaje, el encargado de despacho, Ulises Lara, añadió que siguen trabajando para dar con la identidad de dos personas más. Excélsior / Milenio



## 09 de mayo de 2024

**Imagen Destacada** 



# SSC descarta asunto político

